
Es wurde angeregt, die Errichtung einer zweiten Fahrradunterstellmöglichkeit zu prüfen. Darüber hinaus 
wurde darum gebeten, auch den Bahnübergang in der Menkestraße hinsichtlich des Untergrundes baulich 
noch zu verbessern. 
 
Die von der Deutschen Bahn überreichte zweite Bahnhofuhr, ist zwischenzeitlich von Mitarbeitern des 
Baubetriebshofes überarbeitet und auf dem Bahnhofvorplatz aufgestellt worden. 


